
7月例会
通常総会
今月は
通常総会！！次年度の
理事長予定者・執行部　
予定者が決まりました！
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　サマーコンファレンス/近畿地区大会
　　　　　　　　　　　　　　　　　

　麗水交流事業/麗水交流懇親会
　　　　　　　　　　　　　　　　　 

7月例会・通常総会/委員会紹介

サマーコンファレ
ンス2023
今年も横浜の地へ！！
たくさんの出会いがありました！！
夏を楽しもう！！
p7

麗水交流事業
姉妹締結50周年を迎え、
3年ぶりの交流事業が
本年度開催！！
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7月例会・通常総会7月例会・通常総会
2024年度の理事長予定者が2024年度の理事長予定者が
決定しました！！決定しました！！
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NEWSLTR 3

04 麗水交流事業
  　〜敷華就實〜
　  麗水青年会議所の現役会員やOB会員が来唐！！　　

        
　　　　　　　　　　　

06 2023年度近畿地区大会姫路大会　　　　　ブース出店の依頼を受け、姫路の地へ！！

07 SUMMER CONFERENCE 2023
　　　　  夏といえば！！サマコン！！
　　         今年も横浜の地へ！！

 

08 7月例会
      今後の事業等の参加推進の報告！！

09 7月通常総会
　　　次年度の理事長予定者は一体誰なのか！？
　　　　 執行部予定者も決定しました。

　　　　 

10    第38回わんぱく相撲全国大会
　    全国大会の結果はいかに！？ 

11　委員会紹介
　　　  7月例会・通常総会の運営委員会
　　　　総務・広報委員会をご紹介！！

          NOW ON JC       
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麗水交流事業〜敷華就實〜
7月8日(土)9日(日)

JCI唐津とJCI麗水との交流事業が唐津の地にて開催されました。
姉妹JCとして2021年度に姉妹締結50周年の節目を迎えましたが新型コロナウイルスの感染拡
大を受け、対面での交流事業が想う形で実現できませんでした。そこで今回3年ぶりに両国
の住来が可能になったこともあり、交流事業には麗水青年会議所の現役会員だけでなくOB会
員の皆様も唐津の地にお越しになり、そこで私たち唐津青年会議所からもOB会員の皆様と共
に麗水青年会議所の皆様をお迎えし、両青年会議所の現役とOBの垣根を越えた交流を深めま
した。‼‼

NEWSLTR4 NOW ON JC   JC TIMES



NEWSLTR 5             JCI KARATSU JC TIMES

麗水交流事業 懇親会

今回
新たに1組の
兄弟が
できました。
今後の絆に
期待です！

交流事業が終わった後の懇親会では、JCI麗水のメンバー、JCI麗水のOBの方JCI
唐津のメンバーJCI唐津OB会員の皆様とこれまで先輩諸兄姉から紡がれてきた50
年の歴史や想いを直接、肌で感じることができました。
麗水青年会議所と唐津青年会議所の間には強い友情。そして文化的な結びつきが
存在しています。そして、多くの人々が積極的に交流を進めていき、両国は相
互に学び合い、協力し合うことで、より良い未来を築いていくことを祈念し、こ
れからも友好関係を強固なものにしていくという強い信念を再確認できた交流事
業、懇親会になりました。

OBさん含め、

たくさん話して

懇親を深めました。



7月16日(土)17日(日)7月16日(土)17日(日)
2023年７月16日･17日に近畿地区大会姫路大会を開催されました。2023年７月16日･17日に近畿地区大会姫路大会を開催されました。
近畿地区大会では、「Connect with innovation‼＃未来へつなぐKINKI‼」をテーマとして「Catch 近畿地区大会では、「Connect with innovation‼＃未来へつなぐKINKI‼」をテーマとして「Catch 
your dreams」をスローガンに掲げ、姫路市から近畿2府4県にJC運動を伝播する機会である近畿地区your dreams」をスローガンに掲げ、姫路市から近畿2府4県にJC運動を伝播する機会である近畿地区
大会のスケールメリットを最大限に発揮し、近畿地区内各地域の魅力あるコンテンツを発掘・発信大会のスケールメリットを最大限に発揮し、近畿地区内各地域の魅力あるコンテンツを発掘・発信
し、各地域内の課題解決に向けた全ての運動が好循環を生み出し地域に還元できる大会です。し、各地域内の課題解決に向けた全ての運動が好循環を生み出し地域に還元できる大会です。
そこに姉妹JCでもあるJCI姫路様よりJCI唐津へブース出店の依頼がきました。姉妹JCでもあることそこに姉妹JCでもあるJCI姫路様よりJCI唐津へブース出店の依頼がきました。姉妹JCでもあること
からここは是非！！協力せないかん！！と言うことで会員交流委員会　副委員長　前田 広輝君の協からここは是非！！協力せないかん！！と言うことで会員交流委員会　副委員長　前田 広輝君の協
力のもと、前田 広輝君の会社でもあるcafe-STAYより出店をJCI唐津のメンバーとともに姫路の地へ力のもと、前田 広輝君の会社でもあるcafe-STAYより出店をJCI唐津のメンバーとともに姫路の地へ
行ってまいりました。とても暑い中ではありましたが大盛況に終わりました。行ってまいりました。とても暑い中ではありましたが大盛況に終わりました。

近畿地区大会姫路大会近畿地区大会姫路大会

唐津のソウルフード

魚ロッケドック

いかがですか〜

NEWSLTR6 BE BETTERJC TIMES



魚ロッケドック

いかがですか〜
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SUMMER CONFERENCE 2023
7月22日(土)23日(日)

毎年恒例となりました。夏といえばサマコン！！

今年は13名のメンバーで横浜の地へ行きました。オープニングから迫力があり、同じ青年会

議所のメンバーが考えた事業とは思えないほどの充実した事業でした。

フォーラム等では多くの著名人も出演しており、とてもいい学びの機会になりました。
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7月例会7月例会
7月20日(木)
7月例会・総会が開催されました。
例会では各委員会の事業報告等や今後の事業の参
加推進等が行われました。‼
これからかなり多くの事業が待ち構えており、メ
ンバーがみんなよし！参加して楽しむぞ！という
気持ちになる報告でした。‼
また指導力・経営開発委員会からはLMDタイムと
して、メンバー同士のコミュニケーションを図る
目的として３人で質問形式でのお互いを知るトー
クなどを行いました。
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7月通常総会7月通常総会
7月20日(木)
7月通常総会では、次年度の理事長予定者、

執行部予定者が決まりました。‼

次年度はまた違ったやり方で、新しいJCI唐

津のスタートが切れるメンバーだなと感じま

した。‼

今年度もあと半年！！

精一杯JCI唐津の事業等をみんなで楽しもう

と思います。
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委員　原 大輔
A1.　7年目
A2.   スポーツ観戦
A3.   自己成長の場

A4.   超一流のプロ野球選手

7月30日(日)7月30日(日)
第38回わんぱく相撲全国大会が相撲の聖地！東京、両国国技館で開催されました。
5年生　加茂 侑朔君→ベスト16
6年生　松下 平良君→急遽欠場になり代わりに唐松大会準優勝の村山 杏慈君が出場されましたが、
接戦した戦いの末、惜しくも3回戦敗退。
加茂 侑朔君、村山 杏慈君両者ともに大健闘の取組でした。全国大会では、各地より勝ち残った青少
年が力士の聖地、両国国技館で全国優勝を目指して集まり大会前日には相撲部屋に泊まるなど実際
の力士体験もしてもらいました。そこで、勇気！礼節！感謝！心にいつもわんぱくピース！の精神
を学んでもらい本番でも力を発揮できるような全国大会になりました。

第38回わんぱく相撲全国大会第38回わんぱく相撲全国大会
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総務・広報委員会です。

本年度の総務・広報委員会では、　
唐津青年会議所特有の団結力で築き
上げられた強固な組織力から発信さ
れる力強い活動・運動をタイムリー
に「からつ」へ届けること、そして
一人ひとりの個性が発揮される事業
構築を行ってもらうように 、　　
本年度の総務・広報委員会は
「Now on JC」
をモットーに組織の要として全体の
運営向上を目指し、より良い「明る
い豊かなからつ」の創造に近づける
ように努め、唐津青年会議所の　　
「今」を発信し続けます

総務・広報委員会

総務・広報委員会

副委員長　片峰 和也
A1.　2年目
A2.   旅行
A3.　楽しむ場所
A4.　もう一回片峰和也になる

委員長　吉冨 槙也
A1.　3年目
A2.   ウェイクボード
A3.　仲間を増やす場
A4.　海賊王に俺はなる！

委員　伊藤 正一郎
A1.　11年目
A2.   特になし
A3.　青年の学舎
A4.　自分

委員　境 祐志
A1.　5年目
A2.   旅行・食べ歩き
A3.　飲みニケーション
A4.　ドン(秋田犬)

副委員長　梅田 小百合
A1.　4年目
A2.   ショッピング、旅行
A3.　学びの場・出会いの場。

A4.　料理が上手な家庭的な女性♡

委員　原 大輔
A1.　7年目
A2.   スポーツ観戦
A3.   自己成長の場

A4.   超一流のプロ野球選手
委員　成冨 啓亮
A1.　2年目
A2.   料理（前は・・・）
A3.　新しい交流の場
A4.　人

運営幹事　濱田 幸男
A1.　2年目
A2.　登山
A3.　新しい発見のある場所
A4.　宇宙飛行士

委員　三浦 貴旦  　 
A1.1年目
A2.レザークラフト、サッカー

A3.繋がりを増やす場
A4.もう一度自分へ　

Q1.何年目？   Q2.趣味は？　Q3.あなたにとってJCとは？　Q4.もしも生まれ変わるなら何になりたいですか？

委員　松本 宏也
A1.　7年目(休会中)



インスタグラムやってます！

唐津青年会議所の

「今」を発信しています。

チェック！チェック！

ホームページにも

今回の記事掲載してます。

過去のニュースも

ご覧いただけます！

チェック！チェック！

JC TIMES GENERAL AFFAIRS AND PUBLIC RELATIONS COMMITTEE

Coming soon

【8月号予告】

来月、8月通常総会では、2024年度理事予定者が決定します。

誰が理事予定者に選ばれるのか！？　8月号もお楽しみに！

Now on JC


